



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA #755

Parques lineales recuperan las riberas del río Frío en Girón

Nuevos malecones, un CAI, una plazoleta cultural, ciclorutas, senderos ecológicos y demás proyectos hacen parte del desarrollo urbano en San Jorge y Ciudadela Villamil. Todo un complejo de movilidad y turismo que cuenta con recursos por el orden de los \$150 mil millones, provenientes del Municipio, el Departamento y la Nación.

A la fecha, avanza la construcción de la conexión vial que comunica todo el sector de Cámbulos, Bambúes y Ciudadela Villamil con San Jorge y el Anillo Vial. El proyecto, que promete estar finalizado en cuatro meses, ahorra un promedio de 18 minutos por recorrido. Otra de las obras que se construyen es el parque lineal de San Jorge, que conecta el nuevo puente de esta zona con la avenida Caneyes. Más de 50 familias que vivían en la ribera del río en el conocido sector de la Inmaculada fueron reubicadas por su seguridad y de esta manera se adecúa el terreno para continuar con los trabajos.

Ciudadela Villamil, es uno más de los sectores que se renuevan con obras como la que corresponde a la adecuación de una plazoleta cultural y artística, que a la fecha cuenta con una ejecución del 68%, la cual se convertirá en el escenario que impulse nuevos talentos gironeses.

Actualmente, ya se tienen listo el Malecón, CAI y Coliseo de Villamil, así como el puente vehicular y peatonal en San Jorge, iniciativas que mejoran las condiciones de vida de la población en Girón, generan un impacto a nivel nacional y dinamizan la economía.

01 de junio de 2018